

Lesiones, robos y la violencia escolar centran la atención policial en Chiloé

FOTOS: CEDIDAS

Carabineros focalizó sus prioridades preventivas en sesión STOP realizada en Ancud.

Pedro Bárceña González
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

Focalizando su atención en ya "tradicionales" problemáticas delictivas, como las lesiones y los robos, pero prestando la alerta en emergentes casos de violencia escolar, se realizó ayer en Ancud la sesión del Sistema Táctico de Operación Policial (STOP) en la que se analizó la incidencia de los delitos de mayor connotación social (DMCS) en la provincia.

En la sala multiuso de la Casa del Adulto Mayor se realizó el encuentro, en el cual los comisarios de Carabineros de la Prefectura de Chiloé y Palena expusieron sobre los datos delictivos, con corte al 26 de mayo de este año. Además, se coordinaron acciones con coproductores de seguridad, junto con afianzar compromisos de intervención.

Según la plataforma estadística, en la jurisdicción se contabilizaron mil 41 casos policiales (denuncias y detenciones flagrantes) en este periodo, equivalentes a un 16,9 por ciento menos en comparación a igual lapso del 2023.

Como especificó el comandante Marcelo Bahamonde, jefe (s) de la prefec-



DENTRO DE LAS ACCIONES FIJADAS SE ESPERA REFORZAR LOS PATRULLAJES MIXTAS EN CONVENIO OS-14, COMO SE OBSERVÓ EN ANCUD EN RECIENTE RONDA CENTAURO.



EN LA CASA DEL ADULTO MAYOR DE ANCUD FUE EL ENCUENTRO.

tura, todos los apartados delictuales medidos están a la baja, salvo los robos de vehículos, que registraron apenas un procedimiento más este año.

"Se ha observado un descenso considerable de los DMCS, presentando a esta altura 212 casos menos con relación a la temporada pasada", remarcó el oficial, sumando que en el encuentro, se acordaron las proble-

máticas priorizadas para el próximo mes, en busca de diseñar servicios para abordar su incidencia.

"La Primera Comisaría de Ancud se focalizará en las lesiones-delito más recurrente en el año con 100 casos-, la Segunda de Castro en los robos en lugares no habitados -con alza de un 20% el último mes-, mientras que la Sexta de Quellón en los robos con violencia

DETENIDOS

Otro de los alcances relevados en la última sesión STOP, como esgrimió el delegado Marcelo Malagueño, fue la alta eficacia en detenciones en la jurisdicción. "Solo en casos de órdenes judiciales vigentes se han registrado 418 detenidos en el año. Un dato destacable, puesto que no se consideran las flagrancias, demostrando el buen trabajo de Carabineros en la comunidad", puntualizó. En cuanto a tasa de detención, la Prefectura de Chiloé y Palena llegó a un 23,8% siendo la Sexta Comisaría de Quellón la más destacada, alcanzando un 33,3%, es decir, concretan detenciones en uno de cada tres casos policiales.

(con 7 detenidos en mayo y un incremento de 28,6% de los casos este 2024, según el análisis particular realizado", acotó el teniente coronel.

Más allá de este escenario, Bahamonde igual relevó el acuerdo por trabajar en los alcances de la violencia escolar. "Se ha acordado reforzar el enfoque de prácticas preventivas, puesto que se han visto algunos ca-

sos de lesiones en los colegios, ante lo cual se promoverán las charlas y actividades para concientizar la mejor convivencia entre las comunidades escolares", recalcó.

Dentro de este contexto, el delegado presidencial de Chiloé, Marcelo Malagueño, quien participó de la sesión, sostuvo que "se visualizó en esta cita el tema de la violencia escolar por par-

te de los encargados comunales de Seguridad Pública. Un fenómeno que estamos enfrentando y por el cual el 3 de julio se realizará un encuentro, en el que están convocados todos los municipios para crear una mesa de trabajo al respecto".

COORDINACIÓN

En tanto, la representante de la Subsecretaría de Prevención del Delito en la región, Paulina Muñoz, consignó al término de la actividad que "analizamos 21 categorías delictivas, pero nos ha preocupado un problema emergente que tiene relación con la violencia escolar, por lo cual se están efectuando acciones desde el Ministerio de Educación en coordinación con seguridad municipal, en busca de reforzar los roles preventivos con distintas actividades". ☺